

La Tercera Santiago
5 feb. 1989 p. 14
(segundo cuadro)

na cultural

Nº 0676

Testigos del oro

Por Carlos Ruiz-Tagle

En una edición limitada de 500 ejemplares, Edwin A. Beilharz y Carlos U. López acaban de publicar *We were 49-ers*, relatos presenciales sobre la fiebre del oro de California. Aparecen los testimonios de Vicente Pérez Rosales, Ramón Jill Navarro, Pedro Isidoro Combet, Benjamín Vicuña Mackenna, Roberto Hernández Cornejo y Pedro Ruiz Aldeá.

En la introducción, Beilharz y López hacen una breve reseña histórica de nuestro país. Se refieren a la recia personalidad del hombre enfrentado a la naturaleza. Pero al llegar a 1848 estas páginas se iluminan y adquieren un valor especial. ¡La fiebre del oro en California! Las primeras noticias se obtienen en Valparaíso, mediante el barco J.R.S. Las nuevas que trajo el capitán eran electrificantes: en California había colinas enteras de oro.



Testigos del oro [artículo] Carlos Ruiz-Tagle.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ruiz-Tagle, Carlos, 1932-1991

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Testigos del oro [artículo] Carlos Ruiz-Tagle. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)